

ABSTRAK

Arif Afandi 2021, *Peran Rutinitas Sholawat Mahallul Qiyam Setiap Malam Jumat dalam Menumbuhkan Semangat Sikap Spiritual Pemuda di Musholla Al Ikhsan Dusun Polagan Utara Desa Polagan Galis Pamekasan*, Skripsi, Program Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Dr. Hj. Waqiatul Masrurah, M. Si

Kata Kunci: Sikap Spiritual, Sholawat mahallul qiyam

Kemajuan teknologi informasi yang semakin maju dan budaya barat yang sudah masuk pada pemuda pasti tidak akan lepas dengan proses perubahan-perubahan yang di alami oleh pemuda sekarang. baik dari sifat atau perilaku mereka, yang dimana itu semua bisa dicegah dengan bantuan dan dorongan dari kiai dan jajaran pengurus yang selalu membimbing dan memberikan contoh yang baik dengan menanamkan nilai-nilai spiritual yang baik kepada para pemuda musholla serta mengikuti kegiatan keagamaan seperti majlis sholawat, dan pengajian. Adapun permasalahan yang menjadi topik dalam penelitian ini adalah 1) peran rutinitas sholawat mahallul qiyam setiap malam jumat dalam menumbuhkan semangat sikap spiritual pemuda di musholla Al ikhsan Dusun Polagan utara Desa Polagan Galis Pamekasan, 2) metode dalam menumbuhkan semangat sikap spiritual pemuda di musholla Al ikhsan Dusun Polagan utara Desa Polagan Galis Pamekasan, serta 3) kendala dalam menumbuhkan semangat sikap spiritual pemuda di musholla Al ikhsan Dusun Polagan utara Desa Polagan Galis Pamekasan.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah Untuk mengidentifikasi peran rutinitas sholawat mahallul qiyam setiap malam jumat dalam menumbuhkan semangat sikap spiritual pemuda di musholla Al ikhsan Dusun Polagan utara Desa Polagan Galis Pamekasan, metode dalam menumbuhkan semangat sikap spiritual pemuda di musholla Al ikhsan Dusun Polagan utara Desa Polagan Galis Pamekasan, serta mengidentifikasi kendala dalam menumbuhkan semangat sikap spiritual pemuda di musholla Al ikhsan Dusun Polagan utara Desa Polagan Galis Pamekasan.

Dalam penelitian ini peneliti menggunakan pendekatan kualitatif, yang dipaparkan menggunakan narasi deskriptif. Dengan sumber data melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Informannya adalah pengasuh dan pengurus serta pemuda musholla Al ikhsan. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan dengan perpanjangan keikutsertaan dan triangulasi. Dan tahapan-tahapan yang dilakukan peneliti dalam menganalisis data diantaranya, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, adapun peran rutinitas sholawat mahallul qiyam setiap malam jumat yaitu bisa mengontrol emosi, bisa mawas diri terhadap sesuatu yang baru diterima, bersikap lebih disiplin, dan berperan aktif dalam masyarakat. *Kedua*, metode dalam menumbuhkan semangat

sikap spiritual yang dilakukan oleh pengasuh dan pengurus yaitu yaitu ada 2 metode, metode teguran, serta metode pembiasaan. *Ketiga*, kendala dalam menumbuhkan semangat sikap spiritual melalui rutinitas sholat mahallul qiyam yaitu yaitu rasa malas yang datang dalam diri sendiri, keadaan alam sekitar yang tidak mendukung contohnya, hujan dengan curah yang tinggi beserta petirnya, perbaikan listrik atau padam, ada orang yang meninggal dunia dimana malam tahlilannya bersamaan dengan malam rutinitas sholat mahallul qiyam, maka kegiatan rutinitas ditidakan.